

夏の暑さを吹き飛ばそう

猛暑の影響で、うだるような暑さが続く8月。今之浦公園内には、夏休みを迎えた子どもたちに大人気の暑さを吹き飛ばす場所があります。それが公園西側にある「じゃぶじゃぶスポット」です。

木陰の中を井戸水を利用したひんやりと冷たい小川が流れているため、照りつける日差しを気にすることなく水遊びが楽しめます。水深は浅くなっているため、小さな子どもでも安心です。

また川沿いには手押しポンプが設置されているため、なかなかできない水汲みを体験することもできます。

暑い日が続く夏休みシーズン。子どもたちに大人気の水遊びスポットである「じゃぶじゃぶスポット」を、ぜひ取材していただければと思います。



シーズン到来「イチジク」

産地ならではの甘さを味わえます

暑い夏に旬を迎える果物、それが「イチジク」です。

磐田市は県内でも有数の産地であり、市全域で21人の生産者（※JA遠州中央イチジク部会に所属する市内の生産者）が約2万7,800㎡の面積で栽培をしています。

出荷されるイチジクは通常、熟す前に収穫・出荷し、店頭には並ぶ頃に赤く熟しますが、市内の直売所などで販売されるイチジクは完熟してから出荷されるため、産地ならではの甘さを味わうことができます。

磐田市では7月25日から出荷が始まった「イチジク」を、ぜひ取材していただければと思います。

